

BOLOS

El conjunto del Odeón Narón cierra una exitosa campaña

REDACCIÓN > FERROL

El equipo del Bowling Odeón Narón cerró el pasado fin de semana una campaña que los representantes del club han calificado como de muy exitosa ya que ha supuesto el ascenso de su escuadra femenina a División de Honor, así como varios podios en citas de ámbito nacional en el año de su debut.

Las dos últimas competiciones en las que se produjo presencia local coincidieron este fin de semana, con la disputa el sábado de la prueba decisiva del circuito gallego de AECEB en A Coruña -los doce mejores de ambos cuadros- mientras que el domingo tenía lugar el Master autonómico en el mismo escenario de El Temple.

En el segundo de los torneos -únicamente los ocho mejores hombres y mujeres por ranking de Galicia-, la actuación más destacada la firmó María Regueiro, que se proclamó campeona, mientras que sus compañeras María Sanmartín y Ana Lorenzo ocupaban la segunda y tercera posición, respectivamente, copando así el podium la entidad de Narón. El otro título autonómico, el masculino, recayó asimismo en el club de Ferrolterra merced al concurso de Alberto Regueiro, mientras que su compañero Iago Rey ocupó la segunda plaza.

En cuanto a la prueba de circuito, sólo María Regueiro pudo repetir actuación, finalizando también en la posición de privilegio de todas las participantes. En el cuadro de hombres, Alberto Regueiro fue en esta ocasión segundo. Buen colón pues, para la temporada de los deportistas locales.

RUGBI

O "seven" pontés convértese no mellor torneo de Galicia

A sexta edición, que terá lugar o sábado, reunirá a vinte equipos

Vinte escadras e toda unha xornada de partidos por diante para acadar o trofeo que, a día de hoxe, é o máis importante dos torneos de rugby a sete que se disputan en Galicia, o Vila de As Pontes. A cita é este sábado e o emprazamento, a causa da celebración das festas da localidade, O Poboado.

CORRESPONSAL > AS PONTES

O concerto que o domingo ofrecerá un grupo pop español no Monte Medulio pontés obrigará ós deportistas a reunirse nos campos de fútbol, cedidos para a ocasión polo clube local. Esta é unha das novidades da sexta edición do trofeo, que este ano destaca, asemade, pola cantidade e calidade das escadras en loita pola victoria. Así, confirmaron a súa presenza os finalistas da Copa do Rei deste ano, o Quesos Entrepinares, así como os conxuntos portugueses da División de Honra lusa Oeiras e Arcos de Valdevez; o Zalaeta coruñés, o Olímpico de Pozuelo ou os Jabatos de Ponferrada, ata un total de vinte equipos en competición, entre os que están, como era de esperar, o anfitrión Fendestest das Pontes e o Almallo departamental.

A organización estruturou ós aspirantes en catro grupos de cinco participantes, clasificándose para as semifinais dos trofeos en disputa -as copas de ouro, prata e bronce- os tres primeiros de cada un, respectivamente. Así, os catro mellores pelearán polo máximo galardón,



O rugby a sete é unha disciplina moi dinámica e espectacular

POLO

os catro segundos polo de prata, etc... O gañador absoluto conseguirá levar para as súas vitrinas un vaso campaniforme, réplica exacta do achádego prehistórico atopado na vila.

Os emparellamentos darán co-

mezo o sábado, a partires das dez, aínda que os equipos terán oportunidade de compartir previamente unha celebración de benvinda que terá lugar o venres pola noite e na que non faltará a tradicional queimada.

ATLETISMO

El Ría Ferrol, el octavo entre los clubes femeninos de España

REDACCIÓN > FERROL

Una vez finalizados los plazos de reclamación y habiéndose completado todas las jornadas correspondientes a la liga de División de Honor femenina de atletismo, la Federación Española de la disciplina ha publicado la lista de los 16 mejores clubes tanto en hombres como en mujeres, según su puntuación en las distintas citas.

El Ría Ferrol-Concepción Arenal ha finalizado la campaña en la octava posición, un excelente resultado si se tiene en cuenta la entidad tanto deportiva como económica de los equipos que han ocupado los puestos de honor, encabezados por el Valencia Terra i Mar en el que milita la ferrolana Begoña Garrido-Barcelona, Chapín, Puerto de Alicante, Playas de Castellón, Catalunya y Pamplona.

Cabe recordar que la entidad departamental logró clasificarse para la segunda ronda en la lucha por el título de División de Honor, asegurándose de paso la permanencia en la categoría en la primera oportunidad, aunque finalmente no logró pasar a la tercera y definitiva fase que lo hubiera colocado entre los cuatro mejores clubes.

Además, el conjunto junior del Ría Ferrol estuvo muy cerca esta campaña de tomar parte en la Copa de clubes de esta categoría, aunque una serie de reclamaciones de otras escuadras lo dejó finalmente fuera de los ocho mejores.

En cuanto a la competición masculina, la victoria por equipos correspondió al Puma Chapín, seguido por el Playas de Castellón y el Barcelona en los otros dos puestos del podium.

NATACIÓN

Cita con el Nacional infantil para el Sincro

Antía Picallo y Carla Lagoa serán las competidoras que se desplazarán a Granollers

REDACCIÓN > FERROL

Dos deportistas infantiles del Sincro Ferrol acudirán este fin de semana al VII Campeonato de España de natación sincronizada para competidoras de esta categoría de edad y que tendrá lugar en la localidad catalana de Granollers, concretamente en las instalaciones del club que lleva este mismo nombre.

No es la primera vez que Antía Picallo y Carla Lagoa toman parte en una competición de estas ca-

racterísticas, ya que ambas compitieron en el torneo estival de 2005 -que también se disputó en la ciudad catalana- y Picallo también estuvo presente en el de invierno de esta misma campaña -en el que logró finalizar entre las mejores noventa de España-.

Las competidoras del Sincro Ferrol llegan a este campeonato con el aval de sus buenos resultados en el ámbito autonómico, aunque la elevada participación prevista y, sobre todo, el gran nivel

que esta disciplina tiene en comunidades como Cataluña hace que sus expectativas sean más bien modestas.

Picallo y Lagoa son las recientes campeonas gallegas en dúos en la modalidad de rutina libre y consiguieron individualmente la primera y tercera posición, respectivamente, en el cuadro de figuras.

Objetivo > El objetivo del club departamental, que también remitirá representación la próxima semana al Campeonato de España del grupo de edad alevín -en esta ocasión se disputará en Madrid- es seguir potenciando este tipo de presencia en citas nacionales y aumentar además el número de participantes, lo que les permitiría entrar a competir también en las tablas por equipos.

ESTATAL SENIOR

Marcos García y Pedro Rodríguez, en Almería

Los integrantes del Natación Ferrol Marcos García y Pedro Rodríguez tomarán parte, a partir de mañana, en el Campeonato de España absoluto de verano que tendrá lugar en Almería y que reunirá a los mejores especialistas de todo el Estado para los títulos senior de verano. Los competidores departamentales tienen marca mínima para tomar parte en un total de seis pruebas -50 metros espalda, libres y mariposa, así como

100 libres en el caso de García y esta misma distancia y los 200 estilos en el de Rodríguez-. Ambos serán de los primeros en entrar en competición mañana por la tarde, ya que tanto la prueba más corta de libres como el doble hectómetro de estilos tendrán lugar en la misma sesión. Marcos García y Pedro Rodríguez no tienen excesivas opciones de acercarse a los puestos de final, pero sus objetivos serán, fundamentalmente, mejorar las marcas con las que acceden a la cita e intentar disputar alguna de las rondas de consolación o finales B.